
Giulianova. Piano nazionale per la rigenerazione urbana: i progetti
presentati  dall’Amministrazione  comunale  sono  stati  accolti  e
premiati  con 5  milioni  di  euro.

Comune di Giulianova foto Walter De Berardinis

Finanziati i lavori nell’ ex depuratore, in piazza Dalla Chiesa e nel lascito Cerulli. Inizia con una buona notizia, il 2022, sul
fronte dei lavori pubblici e della riqualificazione della città. Fondi ministeriali, stanziati nell’ambito del piano nazionale per la
rigenerazione urbana, saranno erogati infatti al Comune di Giulianova per un ammontare complessivo di 5 milioni di euro.
Tre i progetti finanziati: il primo è quello relativo all’ ex mercato coperto e a piazza Dalla Chiesa, a cui vanno 2,7 milioni di
euro;  il  secondo  riguarda  invece  il  recupero  dell’  area  dell’  ex  depuratore,  nel  quartiere  Annunziata,  finanziato  con  1,  5
milioni di euro; il terzo interessa infine il cosiddetto “lascito Cerulli” che, con un investimento da 800.000 euro, consentirà la
trasformazione del sito in museo della civiltà contadina. “Un ottimo lavoro di programmazione da parte dell’  Ufficio Lavori
Pubblici – commenta l’ assessore Giampiero Di Candido – Con decreto del Ministero dell’ Interno, di concerto con il Ministero
dell’ Economia e delle Finanze e con quello delle Infrastrutture e della Mobilità sostenibile, il 30 dicembre 2021, sono stati
individuati i comuni beneficiari del contributo, previsto dalla Legge del 27 dicembre 2019 e dal Dpcm del 21 gennaio 2021,
da destinare a investimenti in progetti di rigenerazione urbana, progetti volti alla riduzione di fenomeni di marginalizzazione
e degrado sociale, nonché al miglioramento della qualità del decoro urbano e del tessuto sociale e ambientale. Il comune di
Giulianova aveva candidato, nonostante il brevissimo tempo messo a disposizione dal Ministero, tre progetti, come si vede
tutti finanziati. Ringrazio per questo, personalmente, il Dirigente Raffaella Di Egidio e l’intero staff tecnico-amministrativo del
settore  Lavori  Pubblici,  che  hanno  saputo,  con  abnegazione  e  vero  sacrificio,  cogliere  questa  opportunità  per  il  nostro
comune.” Entusiasta della notizia, anche il Sindaco Jwan Costantini ” Innanzitutto – dice – esprimo il plauso convinto, mio e
dell’ amministrazione comunale, all’ assessore Di Candido e ai suoi collaboratori, per l’obiettivo centrato. Non possiamo che
prendere atto, con grande soddisfazione, che, in questi mesi, è proseguito senza sosta l’impegno per portare vantaggi e
benefici alla città. Abbiamo oggi a disposizione fondi eccezionali, probabilmente i più cospicui mai arrivati a Giulianova in un
così stretto lasso di tempo, che consentiranno opere di riqualificazione necessarie, attese da decenni. Sono risultati che non
piovono dall’alto, ma testimoniano di una buona politica e di una strategia amministrativa efficace, intelligente e condivisa”.

Giulianova.  Il  Sindaco  Jwan  Costantini  interviene  sulle
dichiarazioni  rilasciate  ieri  dal  consigliere  Franco  Arboretti:
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“Dottore,  eviti  di  usare certi  termini  e  di  praticare la  politica
dell’odio, dello scherno e della calunnia”.

Il Sindaco della Città di Giulianova, Jwan Costantini

“Sarò in prima linea per riportare le forze sane e progressiste a guidare la cosa pubblica a Giulianova”. Così, in un’ intervista
di ieri, Franco Arboretti, capogruppo in consiglio del “Cittadino governante” e leader dell’ omonima associazione. Sulla
dichiarazione interviene oggi il Sindaco Jwan Costantini. ” Innanzitutto – commenta – voglio sottolineare che ci saremmo
aspettati  che  il  dottor  Franco  Arboretti,  in  queste  ore,  fosse  “in  prima linea”  con  l’  Amministrazione  comunale  per
fronteggiare il vero nemico da sconfiggere, ovvero la diffusione del Coronavirus. Ma tant’è. C’è chi, anche nell’emergenza,
pensa ad altro. Sorvolando ora sull’aggettivo “progressista”, che innescherebbe un complicato dibattito sul concetto stesso
di “progresso” – prosegue il Sindaco- mi sento in dovere di riportare nella giusta luce l’espressione “forze sane” con cui il
consigliere  Arboretti  afferma,  indirettamente,  che  Giulianova  è  oggi  guidata  da  un’amministrazione  “malata”.  Sui  termini,
consigliere Arboretti, bisogna stare attenti. Un politico di vecchia data come lei dovrebbe innanzitutto avere idee proprie ed
evitare di mutuare gli slogan di altri, per quanto capiamo bene che il ritorno di un dirigente come Massimo D’Alema, che allo
stesso modo ha di recente apostrofato Matteo Renzi, possa farla sognare e pontificare. Ancora, un politico di vecchia data
come  lei,  dovrebbe  sapere  che  la  maggioranza  che  amministra  la  città,  ovvero  le  forze  che  lei  definisce  “insane”,  non
governano per un colpo di mano, ma sono state democraticamente elette un anno e mezzo fa. Durante quelle consultazioni,
è noto, parte del suo gruppo appoggiò la candidatura di Pietro Tribuiani, avviando una frattura che oggi si è appalesata con
le dimissioni del consigliere Pietro Carrozzieri. Il suo abbandono politico, preceduto da quelli, non meno eclatanti, di Andrea
Palandrani e Fabio Di Dionisio, testimoniano di una gestione verticistica, per non dire dispotica, del suo schieramento.
Questa amministrazione rispetta le persone, anche quelle che sono all’opposizione, e l’elettorato che le ha scelte.  Al
contrario, lei, consigliere Arboretti, che da oltre trent’anni fa della democrazia e del “progressismo” le sue bandiere, non
pare mettere in pratica quei concetti. Lo confermano la gestione del potere all’interno del suo gruppo e l’atteggiamento
altezzoso e sprezzante con cui viene rifiutato e tradito il risultato elettorale. Credo pure che stia pesando, in queste ore, la
mancata elezione in Provincia del consigliere del “Cittadino Governante” Alberta Ortolani, che non ha racimolato consensi
“personali” ma solo le preferenze pattuite a Teramo, nelle solite stanze della vecchia politica, la stessa da cui il vostro
gruppo  vorrebbe  prendere  le  distanze.  Per  concludere,  dottor  Arboretti,  rifletta  bene,  prima  di  usare  certi  termini,  e  non
mostri di essere, come risulta dagli ultimi fatti, un fomentatore della politica dell’odio, dello scherno e della calunnia. Da
medico, sa bene cosa significhino termini come “malattia” e “sanità”. Avrebbe dovuto evitare di adoperarli, specie in giorni
difficili  come  questi,  quando  lei  è  “in  prima  linea”  nell’organizzare  le  opinabili  battaglie  ideologiche,  mentre  questa
amministrazione è “in prima linea” per risolvere i problemi delle famiglie, amministrare il territorio e riportare presto la vita
quotidiana dei cittadini alla serenità e alla normalità”.
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Grande  festa,  oggi,  in  via  Fratel l i  Cervi:  Antonia  Di
Giovannantonio  compie  100  anni.

100 anni

100 anni

Il Presidente del Consiglio Paolo Vasanella consegna una targa con gli auguri del Sindaco e dell’ Amministrazione comunale
per il suo “meraviglioso secolo di vita”. Il sorriso della signora Antonia Di Giovannantonio è il più bel messaggio di speranza
in questi giorni segnati dalla preoccupazione per la pandemia. Nella sua casa di via Fratelli Cervi, nonna Antonia ha infatti
festeggiato, con i familiari più stretti, i suoi 100 anni. Quattro figlie ( Splendora, Silvana, Maria e Rina), otto nipoti ( Annarita,
Attilio, Marco, Debora, Tamara, William, Yuri ed Edoardo) e cinque pronipoti (Jacopo, Pierfrancesco, Sofia, Paolo e Leonardo),
Antonia Di Giovannantonio ha attraversato sicura il Novecento ed è entrata, sempre in salute, nel primo quarto degli anni
2000. Ieri ha festeggiato il suo “meraviglioso secolo di vita”, come è scritto sulla targa che le è stata consegnata dal
Presidente del Consiglio Paolo Vasanella, a nome del Sindaco e dell’ Amministrazione comunale. Nata il 6 Gennaio 1922 a
Guardia Vomano, sposa nel 1940 di Attilio Di Gregorio, tornato dalla Seconda Guerra Mondiale dopo essere stato dato per
disperso,  Antonia  ha  trascorso  una vita  morigerata,  “lavorando molto  e  mangiando poco”,  dicono la  figlia  Splendora  ed  il
genero Guglielmino Zitti. “Una mattina di emozioni e di ricordi – sottolinea il Presidente Vasanella – La signora Antonia legge
e scrive senza occhiali. Mi ha lasciato una pergamena di ringraziamento, oltre ad una penna con dedica. La sua fiducia nella
vita, nei sentimenti e nella persone, sia di buon auspicio per chi le vuole bene e per tutti giuliesi”.
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Giulianova. Screening scolastico per contrastare la pandemia e
consentire un ritorno sui banchi più sicuro.
 

OPERATORI AntiCovid-19 – FOTO ARCHIVIO

I  tamponi  gratuiti  agli  studenti  saranno  effettuati  domenica  prossima,  9  Gennaio,  dalle  9  alle  20,  al  Palacastrum.  Sarà
effettuato domenica prossima, 9 Gennaio, al Palacastrum di via Treviso, lo screening sanitario rivolto agli studenti giuliesi.
Dalle 9 alle 20,  potranno effettuare il  tampone gratuito per l’individuazione dei  contagi  da Covid 19,  i  bambini  e i  ragazzi
frequentanti le scuole Elementari, Medie e Superiori di Giulianova. Necessario avere con sé la tessera sanitaria ed il modulo
s c a r i c a b i l e  s u l  s i t o  i s t i t u z i o n a l e  d e l  C o m u n e ,  r a g g i u n g i b i l e  c l i c c a n d o  s u
https: / /www.comune.giu l ianova.te. i t /area_ letturaDocumento/132/pagsistema.html

Giulianova. Dati Covid-19 al 3 gennaio: 350 nuovi contagiati e 30
guariti

https://www.giulianovanews.it/2022/01/giulianova-screening-scolastico-per-contrastare-la-pandemia-e-consentire-un-ritorno-sui-banchi-piu-sicuro/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/giulianova-screening-scolastico-per-contrastare-la-pandemia-e-consentire-un-ritorno-sui-banchi-piu-sicuro/
https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaDocumento/132/pagsistema.html
https://www.giulianovanews.it/2022/01/giulianova-dati-covid-19-al-3-gennaio-350-nuovi-contagiati-e-30-guariti/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/giulianova-dati-covid-19-al-3-gennaio-350-nuovi-contagiati-e-30-guariti/


Covid-19

Dati  Covid  aggiornati  al  04/01/2022 Il  Comune di  Giulianova diffonde i  nuovi  dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19,
contenuti nelle ultime comunicazioni fornite dal Siesp della Asl di Teramo.   Dal 28 dicembre al 3 gennaio si registrano in
città: –      350 nuovi contagi –      30 nuovi guariti (totale guariti 1968) – 1 deceduto –      Totale attualmente positivi 530 (di
cui 6 ricoverati) –      Totale deceduti a partire dalla seconda ondata 49 –      Totale contagiati a partire dalla seconda ondata
2547   In allegato il grafico relativo all’andamento dei contagi.   L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia
per quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Possibile  vaccinarsi  anche  nel  giorno  dell’  Epifania.  Aperta  la
piattaforma  per  prenotare  una  somministrazione  nell’hub  “I
Pioppi”  di  Giulianova per  giovedì  6  Gennaio.

Attività_Covid-19_Virologia_IZSAM Covid-19 FOTO ARCHIVIO

Resterà  aperto  ed  attivo,  anche  nel  giorno  dell’  Epifania,  il  centro  vaccinale  “I  Pioppi”  nel  quartiere  Annunziata.  L’
Amministrazione comunale, infatti, comunica che è aperta la piattaforma telematica utile per prenotare una dose vaccinale
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anti Covid, nell’ hub di Giulianova, per il giorno 6 Gennaio. Si ricorda che è necessario avere con sé, oltre alla tessera
sanitaria e ad un documento di riconoscimento, anche il modulo di consenso prestampato, disponibile in tutte le farmacie di
Giulianova o scaricabile accedendo all’home page del sito istituzionale del Comune. E’ possibile prenotarsi utilizzando il link
https://www.aslteramo.it/vaccinazione-anti-covid-19-2/

Giulianova. L’ Amministrazione comunale esprime cordoglio per la
scomparsa  di  Alberto  Pompizi.  Il  Sindaco  Jwan  Costantini:  “Ci
lascia un grande uomo e un ottimo amministratore, convinto fino
all’ultimo dei suoi ideali”.
 

Alberto Pompizi

L’ Amministrazione comunale ed il  Sindaco Jwan Costantini, appresa con sgomento la notizia della scomparsa dell’  ex
sindaco di Sant’Omero Alberto Pompizi, esprimono cordoglio e vicinanza alla famiglia. Da sempre sostenitore degli ideali
socialisti, Pompizi ha collaborato fattivamente alla ricostituzione degli organi provinciali del partito. Note a tutti le sue doti
umane, morali, la sua affabilità e il suo sorriso. ” Ci lascia un grande uomo – afferma il Sindaco Jwan Costantini -, un ottimo
amministratore dagli alti ideali e dai valori granitici. Ci mancheranno la sua gentilezza ed insieme la purezza, la limpidità
della coscienza”.

Giulianova. I Carabinieri salvano la vita ad un anziano caduto nel
fiume Salinello.
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Carabinieri – foto archivio

CARABINIERI  DELLA COMPAGNIA DI  GIULIANOVA SALVANO LA VITA AD UN ANZIANO ALLONTANATOSI  DALLA PROPRIA
ABITAZIONE CADUTO NEL FIUME SALINELLO. Nel pomeriggio del 2 Gennaio ,  un 83enne, pensionato ,  abitante nel centro di
Giulianova , usciva dalla propria abitazione facendo perdere le proprie tracce. I familiari, allarmati dall’assenza, segnalavano
la vicenda ai  Carabinieri  di  Giulianova che,  coordinati   dal  Tenente TROMBETTA Antonio ,  Comandante del  NORM di
Giulianova, attraverso la Centrale Operativa ,   facevano convergere nella zona tutte le pattuglie presenti nel territorio al fine
di rintracciare l’ anziano scomparso. Attivata la localizzazione del cellulare dell’ anziano, i Carabinieri , individuavano la
probabile presenza dello stesso nella zona del Salinello ove i  militari  confluivano,  iniziando a perlustrare la zona impervia
adiacente  il  fiume Salino.  Durante  le  ricerche,  i  militari  della  Stazione  Carabinieri  di  Mosciano  S.  Angelo,  interessati  nelle
ricerche,   percepivano  le  grida  di  aiuto  dell’  anziano   provenienti  dal  letto  del  fiume  ed  attraverso  le  torce  elettriche
riuscivano a scorgere la presenza dello stesso in mezzo alle acque gelide. Gli stessi, senza alcuna esitazione , dopo essersi
gettati  nel  fiume,  imbracciavano  l’uomo   riportandolo  faticosamente  a  riva  dove  nel  frattempo venivano  raggiunti  anche
altri militari del NORM coi quali completavano l’ opera di salvataggio . Nel frattempo, unità di soccorso dei Vigili del Fuoco e
del 118, si portavano sul luogo. Il personale Sanitario intervenuto  riscontrava nell’uomo lo stato di sopraggiunta ipotermia e
dopo avergli  prestato  le prime cure sanitarie lo trasportavano presso l’ Ospedale Civile di Teramo. L’ attività condotta dai
militari dell’ Arma nella vicenda , è risultata quanto mai  determinante a salvare la vita dell’ anziano che a causa del suo
stato  mentale  aveva perduto  l’  orientamento  e  dopo avere  smarrito  la  via  di  casa  si  era  addentrato  nella  zona del  fiume
Salino  dove  era  scivolato  nelle  acque del  fiume.  Senza  l’  intervento  tempestivo  dei  Carabinieri  nelle  ricerche  ,  la  vicenda
avrebbe potuto senz’altro avere un epilogo tragico.

 

Giulianova.  L’  A.P.Pe.,  Associazione  Amici  Polizia  Penitenziaria
Giulianova, consegna una targa al Sindaco.
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L’ A.P.Pe., Associazione Amici Polizia Penitenziaria Giulianova

“Siamo noi – commenta Jwan Costantini – a ringraziare loro”. L’ Amministrazione comunale augura ai cittadini, alle famiglie e
a tutte le associazioni, un Sereno 2022. Claudio Amatucci, presidente della sezione giuliese dell’ Associazione Amici Polizia
Penitenziaria, è stato ricevuto questa mattina in municipio. Presenti il Sindaco Jwan Costantini e gli assessori Marco Di Carlo
e Paolo Giorgini, Amatucci ha consegnato al Primo cittadino una targa, un “attestato di lode a chi con impegno e costanza
affronta le sfide quotidiane al solo scopo di far rifiorire la propria città”. “ Siamo felici- commenta il Sindaco – di concludere
questo 2021 con una delle associazioni più attive, presenti e generose di questa città. Siamo noi a ringraziare loro per il
contributo prezioso dato a Giulianova”. Gli assessori Di Carlo e Giorgini hanno confermato il supporto che l’ A.P.Pe. non fa
mai mancare per garantire la riuscita di eventi e manifestazioni. La foto di rito e una vigorosa stretta di mano sono l’ultimo
flash di questo 2021, che si conclude, soprattutto, con gli auguri affettuosi di un Sereno 2022 rivolto dall’ Amministrazione
comunale a tutti i cittadini, alle famiglie, alle associazioni e a quanti operano ogni giorno con umiltà e onestà per la crescita
e il benessere della comunità giuliese.

NOS-NOI-NUOVI  ORIZZONTI  DELLA  SINISTRA  PER  GIULIANOVA:
contagi in aumento. Si convochi subito il Consiglio Comunale con
le autorità sanitarie!”
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NOS Giulianova

Il Comune di Giulianova diffonde i nuovi dati sui cittadini giuliesi positivi al
Covid-19, contenuti nelle ultime comunicazioni fornite dal Siesp della Asl di
Teramo.
     Dal 21 al 27 dicembre si registrano in città 116 nuovi contagi. Ad oggi
i positivi sono 211, di cui 7 ricoverati. Il totale dei deceduti a partire dalla
seconda ondata è 48; il totale contagiati a partire dalla seconda ondata è 2197.
     È ormai comprovato che non c’è stata alcuna gestione responsabile
dell’aumento dei contagi, ma che, di contro, si è voluto, come nei più grotteschi
regimi para autoritari, confondere i cittadini per nascondere irresponsabilmente
sotto il tappeto del palatenda gli effetti drammatici della pandemia.
      La situazione è ormai fuori controllo. La gravità dei numeri non consente ritardi
e colpevoli omissioni, rilevanti anche sotto il profilo penale.
Si convochi con urgenza il Consiglio comunale alla presenza delle Autorità
sanitarie.
     Vengano adottate con ogni urgenza misure per contenere il contagio. Sindaco e
giunta non possono più continuare a far finta di niente in attesa di salvifici
provvedimenti, magari affidandosi alle miracolose intercessioni della Madonna
dello Splendore.
       Torniamo ad essere una comunità coesa, una città laica, unita, che sa reagire
con responsabilità alla drammatica situazione che sta vivendo. Reagendo con forza
anche alla scellerata decisione di Marsilio di bloccare i tamponi molecolari, che
da oggi dovranno essere fatti privatamente al prezzo di 80 Euro.
La destra affronta così la pandemia: la nasconde e la scarica sulle spalle dei
cittadini.

Con gli strumenti della Costituzione repubblicana, Giulianova sarà liberata da
chi “illegittimamente” ne occupa le posizioni di governo.


